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Como viene siendo habitual, también en este año 1966, la cele- 
bración de la Asamblea general fue motivo para reunir eii Madrid a 
casi todos nuestros compañeros de las distintas regiones de nuestra 
Patria, y como en años anteriores, además de la Asamblea hubo 
actos carácter académicos, sociales y religiosos. 

El día 24 de junio tuvo lugar la misa de acción de gracias en 
la Iglesia Parroquia1 de Sanla Bárbara. 

La Asamblea se celebró en la tarde del día 23 en nuestro local 
social, y ademis de tratar diversos asuntos fueron aprobados la 
Memoria, Balance y Cuentas de! Instituto. 

Los actos académicos fueron tres conferencias: 
La primera, el día 23, fue desarrollada por el Profesor Karl Borch, 

Director del Instituto del Seguro en la Facultad de Economía y Ad- 
ministración de Empresas de la Universidad de Bergen (Noruega!. 
Su titulo fue: «Administración de Compañías de Seguros: un estudio 
de teoría económica*, y dado su caracter de tipo economicomatemá- 
tic0 fue de un interés extraordinario para todos nosotros. 

La segunda conferencia, el día 24, estuvo a cargo de D. Cristóbal 
Martiuez Bordiu, Marqués de Villaverde, Profesor de Cirugía en 
E. N. T., Jefe de Equipo de Cirugía Torácica Nacional del S. O. E. 
en la Clínica de la Paz, y Cirujano de la Clínica del Trabajo, quien 
disertt, sobre &a Ciencia del Corazón hasta el presente. Su futuro, 
las consecuencias y los problemas que planteará este  futuro^. La 
amenidad del conferenciante y las proyecciones con que acompafió 
su interesante exposición, hizo que los asistentes quedaran verdade- 
ramente complacidos al terminar su exposición. 



La tercera, el día 25, fue desarrollada por D. Dositeo Barreiro 
Mourenza, Magistrado, Jefe de Asuntos Generales de la Jefatura de 
Tráfico y Conseiero del Fondo Nacional de Garantía de los Riesgos 
de Circulación con el titulo .Problemática General del Seguro de 
Responsabilidad Civil del Automóviln, cuya actualidad resalta sólo 
con leer su titulo, y el estudio que realizó sobre el tema fue seguido 
con gran interés por los asistentes. 

Por último, el mismo día 25, por la noche, se celebró en los 
salones de un hotel madrilefio la reunión de carácter social, con una 
cena que agrupó, como siempre, a la mayoría de los miembros de 
nuestra Corporación y en la que nuestro Presidente hizo uso de la 
palabra para resaltar la unión y la alegría que representan estas 
reuniones anuales y agradecer a todos su asistencia. 


